

## Königsteller überreicht



**Königsteller und Blumen** überreichte Dirk Plate an Elsbeth Stockmeier, Henner Stockmeier, Cathrin Stockmeier und Irmhild Feldkamp (von rechts).

**LENGERICH.** Das Grünkohlessen wird beim Schützenverein Intrup-Niederlengerich traditionell zum Anlass genommen, um der amtierenden Majestät den Königsteller zu überreichen. Vor Kurzem war es im Schützenhaus wieder so weit. Henner Stockmeier erhielt das gute Stück aus den Händen des Vorsitzenden Dirk Plate. Königin Cathrin Stockmeier und die Ehrendamen Irmhild Feldkamp und Elsbeth Stockmeier bekamen zudem Blumensträuße. Verbunden war das mit dem Dank für den Einsatz des Quartetts

zum Wohl des Schützenvereins. Worte, die die zahlreichen Gäste laut Pressemitteilung mit großem Applaus untermauerten. Die weiteren Termine in diesem Jahr: die Weihnachtsfeier der Kränze-Damen am Dienstag, 5. Dezember, ab 17 Uhr und die Abschlussfeier am Freitag, 15. Dezember, ab 19 Uhr. Beide Veranstaltungen finden im Schützenhaus statt. Elsbeth und Manfred Stockmeier nehmen unter ☎ 0 54 81/57 42 noch bis Freitag, 8. Dezember, Anmeldungen für die Abschlussfeier entgegen.